
Timo Ochs (#24)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. November 2010, 16:08

Da hättens doch auch den Rensing holen können 

Servus Timo.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. November 2010, 16:08

Auch von mir ein herzliches Willkommen.
Kann sicher nicht schaden noch einen 3. guten Keeper an Bord zu haben.

Beitrag von „FCNwastl“ vom 26. November 2010, 16:09

Hmmm - kostet Gehalt; Batz sollte so schnell es geht wieder fit werden...

Beitrag von „juninho“ vom 26. November 2010, 16:13

Okay...

Wobei mir unsere Nummer 2 momentan mehr Sorgen bereitet...
Evtl. kann er da dem Stephan ein Bisschen Druck machen oder sich sogar selbst zur Nr. 2
aufschwingen.
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Also warum nicht?

Beitrag von „EwigFCN“ vom 26. November 2010, 16:20

Herzlich Willkommen Timo :hoch:

Nummer 3? Besser als Stephan iss er doch allemal 

Beitrag von „Plerchi“ vom 26. November 2010, 16:51

Das freut mich hat Bundesliga erfahrung (Zumindest ein bisschen) kann uns in der
Notsituatuion sicher weiterhelfen.

Beitrag von „Clubi“ vom 26. November 2010, 16:59

Sehr gute Nachricht!

Der Platz hinter Raphi hat mir schon immer Magenschmerzen bereitet.
Mit Ochs ist diese nun bestens besetzt.
Allerdings sehe ich ihn als Nr. 2 und wundere mich, dass er sich als Nr. 3 hergibt.

Beitrag von „SCHACKES1976“ vom 26. November 2010, 17:00

Schätze ihn auch als Nr.2 ein...da Stephan mir nicht so behagt... 
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Beitrag von „juninho“ vom 26. November 2010, 17:00

Zitat von Clubi 

Sehr gute Nachricht!

Der Platz hinter Raphi hat mir schon immer Magenschmerzen bereitet.
Mit Ochs ist diese nun bestens besetzt.
Allerdings sehe ich ihn als Nr. 2 und wundere mich, dass er sich als Nr. 3 hergibt.

Tja, große Ansprüche kann er nicht stellen als Vereinsloser. Jetzt muss er halt zeigen dass er
besser ist als Stephan.

Beitrag von „Altmeister“ vom 26. November 2010, 17:24

War bei Osnabrück und 1860 ein richtig Guter! :hoch:

Beitrag von „marcelinho“ vom 26. November 2010, 17:59

http://www.nordbayern.de/sport…et-neuen-torwart-1.344810

Jep, ist ein erfahrener Mann und kein schlechter ! :hoch:

Beitrag von „vizerekordmeister“ vom 26. November 2010, 18:55
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Von dem hab ich mal echt große Stücke gehalten, leider gab es in seiner Entwicklung
irgendwann nen Knicks. Denn sonst hätte aus dem ein echter Super Keeper werden können. Als
Reservekeeper aber eine sehr gute Wahl, der würde sich bei einem Einsatz wohl besonders ins
Zeug legen.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 26. November 2010, 18:57

der passt nach Nämberch ...

image39.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Jet93“ vom 26. November 2010, 19:09

Herzlich willkommen beim Club! :hoch:

Beitrag von „Faboulas“ vom 26. November 2010, 19:38

War das nicht der, wo letzte Saison zweimal mit nem Kopfball klären wollte und zweimal
überlupft wurde 

Beitrag von „marcelinho“ vom 26. November 2010, 19:41

Zitat von Faboulas 
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War das nicht der, wo letzte Saison zweimal mit nem Kopfball klären wollte und
zweimal überlupft wurde 

Nee, das war der Burchert.

Ochs ist davor im Spiel gegen den HSV verletzt ausgewechselt worden.

Beitrag von „Faboulas“ vom 26. November 2010, 19:42

Zitat von marcelinho 

Nee, das war der Burchert.

Ochs ist davor im Spiel gegen den HSV verletzt ausgewechselt worden.

Okay alles klar, dann hab ich noch keine negativen assoziationen 

Beitrag von „weyoun“ vom 26. November 2010, 22:46

:shock: Damit hab ich nicht gerechnet. Letzte Woche war ja noch ein Bericht über ihn im
kicker...
Aber dürfte auf jeden Fall Sinn machen.
ACHTUNG Müller, Ochs ist schön über 23... 

Anyway, herzlich willkomen !
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Beitrag von „Eckfahnenhalter“ vom 27. November 2010, 10:36

Zitat von Clubi 

Sehr gute Nachricht!

Der Platz hinter Raphi hat mir schon immer Magenschmerzen bereitet.
Mit Ochs ist diese nun bestens besetzt.
Allerdings sehe ich ihn als Nr. 2 und wundere mich, dass er sich als Nr. 3 hergibt.

sehe ich auch so

herzlich willkommen!

Beitrag von „k-m-b“ vom 27. November 2010, 18:08

Wenn er die Leistung bringt, sehe ich ihn als Nr. 2, der dann auch Schäfer noch etwas Dampf
machen könnte.
Es könnte (bei entsprechender Leistung) durchaus ein längerfristiges Engagement werden, und
Stephan könnte ja abgegeben werden.

Beitrag von „k-m-b“ vom 27. November 2010, 18:09

Zitat von Clubi 

Allerdings sehe ich ihn als Nr. 2 und wundere mich, dass er sich als Nr. 3 hergibt.

Er wird froh sein, wieder einen Verein gefunden zu haben. Und das mit der Nr. 2 kann er über
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Leistung selbst steuern.

Beitrag von „marcelinho“ vom 27. November 2010, 21:41

Ochs hatte bei seiner letzten Station (Hertha) auch etwas Pech. Er hat sich gleich in seinem 2.
Spiel dort verletzt (Muskelfaserriss); eigentlich ist er kein schlechter Mann. Für einen dritten
Torwart fast schon zu gut.

Aber das ist eigentlich nur positiv für den Club, so einen Torwart in der Hinterhand zu haben.

Beitrag von „Oberon“ vom 27. November 2010, 21:45

Lustig, als es um einen Nachfolger für Schäfer ging, habe ich damals gleich an Ochs gedacht.
War eigentlich ein richtig starker Rückhalt bei 1860 und dann bei den Bullen. Weiß nicht,
warum seine Karriere so einen Knick bekommen hat. Ich denke auch, dass Ochs in guter Form
eher die Nr. 2 ist, eigentlich hätte er sogar das Potenzial einen Schäfer ein bisschen zu kitzeln.

Beitrag von „k-m-b“ vom 27. November 2010, 22:30

Zitat von Oberon 

... eigentlich hätte er sogar das Potenzial einen Schäfer ein bisschen zu kitzeln.

Und das ist auch gut so!

Beitrag von „Clubi“ vom 28. November 2010, 00:28
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Zitat von Oberon 

Lustig, als es um einen Nachfolger für Schäfer ging, habe ich damals gleich an Ochs
gedacht. War eigentlich ein richtig starker Rückhalt bei 1860 und dann bei den Bullen.
Weiß nicht, warum seine Karriere so einen Knick bekommen hat. Ich denke auch, dass
Ochs in guter Form eher die Nr. 2 ist, eigentlich hätte er sogar das Potenzial einen
Schäfer ein bisschen zu kitzeln.

Auch ich hatte ihn damals im Hinterkopf, hielt ihn stets für einen Guten.
Als Nr. 3 völlig überqualifiziert!

Ich wünschte wir hätten solche Alternativen, wie ihn, auf jeder Position!

Beitrag von „Neuper“ vom 28. November 2010, 04:20

Wenn alles normal läuft, d.h. keine Verletzungen etc., sollte er Stephan den Rang eigentlich
leicht ablaufen können.
Ich schätze ihn eigentlich als ziemlich guten Torhüter ein und könnte Rafa notfalls auch gut
ersetzen.

Beitrag von „ChiLLs“ vom 28. November 2010, 13:26

Denke auch das er n guter Backup ist. Zudem hat er sicher schon viel Erfahrungen sammeln
können.

Zitat 

Danach hütete er bei Hannover 96, VfL Osnabrück, TSV 1860 München, Red Bull
Salzburg und Hertha BSC Berlin das Tor. Insgesamt kommt er auf 72 Zweitliga- und
zwei Bundesligaspiele, in der Österreichischen Bundesliga absolvierte er 85 Partien und
kam 18 Mal in Europa League (6), Europa League-Qualifikation (4) und Champions
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League-Qualifikation (8) zum Einsatz.

Beitrag von „maigl“ vom 28. November 2010, 18:18

Zitat von Clubi 

Auch ich hatte ihn damals im Hinterkopf, hielt ihn stets für einen Guten.
Als Nr. 3 völlig überqualifiziert!

Ich wünschte wir hätten solche Alternativen, wie ihn, auf jeder Position!

Kann er auch RV spielen????

Beitrag von „genervt“ vom 29. November 2010, 08:11

also erstmal Willkommen!!
Aber ich musste mal schnell kontrollieren ob des der Ochs war der letztes Jahr diesen Böcke bei
Hertha -HSV (1-3) geschossen hat aber des lustigen Kopfballabwehraktionen waren von seinem
Ersatz 

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 29. November 2010, 12:05

Zitat von Clubi 
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Sehr gute Nachricht!

Der Platz hinter Raphi hat mir schon immer Magenschmerzen bereitet.
Mit Ochs ist diese nun bestens besetzt.
Allerdings sehe ich ihn als Nr. 2 und wundere mich, dass er sich als Nr. 3 hergibt.

Wenn der Batz wieder genesen ist, ist der Ochs sogar nur noch Nr. 4.

Ist auch richtig so. Der Club baut auf seine Jungkeeper.

Beitrag von „k-m-b“ vom 12. Dezember 2010, 11:42

Kann jemand was zu seiner Trainingsleistung sagen?

Beitrag von „Freddy“ vom 12. Januar 2011, 17:10

Wenn man ihn als Nummer 2 verpflichtet hätte. hätte es Sinn gemach, aber als Nummer 3
nicht.

Beitrag von „marcelinho“ vom 12. Januar 2011, 23:07

Naja, man muss auch sehen, wie Ochs in die aktuelle Situation geraten ist. Der ist froh, dass er
beim Club überhaupt mittrainieren kann und Geld dafür bekommt.

Dazu:
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Zitat 

Timo Ochs: Die Demut des dritten Mannes

BELEK - Es gibt wohl wenige Positionen im Profifußball, die trostloser sind als die des
dritten Torhüters. Selbst wenn der Stammkeeper einmal ausfallen oder schwächeln
sollte, schlägt zunächst die Stunde der etatmäßigen Nummer zwei. Um zu verstehen,
warum Timo Ochs derzeit im Trainingslager des 1. FC Nürnberg in der Türkei dennoch
jeden Tag mit hoher Motivation und innerer Zufriedenheit seiner Arbeit nachgeht, muss
man wohl den Karriereverlauf des 29-Jährigen kennen.

http://www.nordbayern.de/nuern…es-1.424118?searched=true

Beitrag von „Exilfrange“ vom 14. Januar 2011, 01:18

ich hoffe doch, dass es hinter schäfer keine klare hirarchie gibt, sondern einen offenen 2(bzw 3-
)kampf

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Januar 2011, 10:29

Ich würde den Ochs zur Nummer 2 machen und den Stephan würde ich verkaufen!

Beitrag von „Didi“ vom 15. Januar 2011, 12:32

Zitat von ThePunisher84 
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Ich würde den Ochs zur Nummer 2 machen und den Stephan würde ich verkaufen!

ÄH, warum eigentlich?

Beitrag von „clubbaer“ vom 15. Januar 2011, 12:43

Zitat von Glubbdidi 

ÄH, warum eigentlich?

des ganze gschmarri mit torwart 2 und 3 kann man sich sparen

es spielt bei bedarf derjenige der die bessere form hat 

ende gelände

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 15. Januar 2011, 12:47

Und da sehe ich den Ochs besser als der Stephan. Schon alleine wegen der Erfahrung. Für mich
wirkt der Stephan viel zu unsicher.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 15. Januar 2011, 13:22
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Zitat von Exilfrange 

ich hoffe doch, dass es hinter schäfer keine klare hirarchie gibt, sondern einen offenen
2(bzw 3-)kampf

bei drei Torhütern ein Dreikampf hinter einem Stammtorhüter ? erstaunlich ...

Beitrag von „k-m-b“ vom 15. Januar 2011, 14:11

Zitat von Freddy 

Wenn man ihn als Nummer 2 verpflichtet hätte. hätte es Sinn gemach, aber als
Nummer 3 nicht.

Er hat doch die Chance, sich zur Nr. 2 "hochzutrainieren", und dadurch eine
Vertragsverlängerung zu bekommen.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 15. Januar 2011, 14:26

Zitat von Zühnigger 

bei drei Torhütern ein Dreikampf hinter einem Stammtorhüter ? erstaunlich ...

du nase weißt genau dass ich auf die genesung von batz angespielt habe. Ob es dazu kommt
und wir wirklich 4 torhüter einsatzfähige TWs haben werden ist natürlich völlig unklar.

Beitrag von „juninho“ vom 13. April 2011, 15:23
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So, die Saison geht zu Ende, der Vertrag läuf aus, wie geht´s weiter mit ihm? Weiß jemand was?

Beitrag von „spagnulo“ vom 13. April 2011, 15:38

Zitat von juninho 

So, die Saison geht zu Ende, der Vertrag läuf aus, wie geht´s weiter mit ihm? Weiß
jemand was?

Ich gehe mal davon aus das er uns verlässt. Er wurde ja wegen der Batz Verletzung geholt, Batz
sollte wieder fit sein, Stephan ist die 2. Denke sein Job ist erfüllt wie damals mit Dirk
Langerbein, und er kann im Sommer wieder nach nem neuen Verein schauen.

Beitrag von „juninho“ vom 13. April 2011, 16:45

Zitat von spagnulo 

Ich gehe mal davon aus das er uns verlässt. Er wurde ja wegen der Batz Verletzung
geholt, Batz sollte wieder fit sein, Stephan ist die 2. Denke sein Job ist erfüllt wie
damals mit Dirk Langerbein, und er kann im Sommer wieder nach nem neuen Verein
schauen.

Tja, da schließt sich gleich die nächste Frage an: Ist Batz wirklich wieder fit? Von ihm hat man ja
auch lang nix gehört?

Beitrag von „spagnulo“ vom 13. April 2011, 19:22
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Zitat von 260507 

Batz hat in der zweiten Mannschaft sein Comeback gegeben.
Um Ochs fände ich es schade wenn er geht, er hatte bei der zweiten Mannschaft immer
gute Leistungen mit einigen Glanzparaden wenn ich zugeschaut habe.

Schade würde ich es logischerweise auch finden, es wäre sicher ein Luxus ihn als Nummer 3 zu
haben, aber anscheinend scheint man sich beim Club auf Stephan und Batz festgelegt zu
haben. Ich gehe sogar so weit zu sagen, das mir im Falle einer Schäfer Verletzung n Ochs lieber
wäre als Stephan.

Beitrag von „Jet93“ vom 13. April 2011, 20:53

Zitat von spagnulo 

Schade würde ich es logischerweise auch finden, es wäre sicher ein Luxus ihn als
Nummer 3 zu haben, aber anscheinend scheint man sich beim Club auf Stephan und
Batz festgelegt zu haben. Ich gehe sogar so weit zu sagen, das mir im Falle einer
Schäfer Verletzung n Ochs lieber wäre als Stephan.

Dem schließe ich mich an. Ohne Ochs genau zu kennen, aber die Erfahrung spricht für ihn. Ich
denke, mit ihm hätten wir eine richtig gute Nr. 2, die selbst auf Rapha etwas Druck ausüben
könnte. Schade, dass er geht.

Beitrag von „hankkann“ vom 17. Mai 2011, 09:10

wurde wieder verabschiedet. hat kein spiel für die profis gemacht und sich disziplinarisch nichts
zu schulden kommen lassen.
besser als ein yelldell oder kirschstein in der 2. Liga sollte er eigentlich sein.
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Ich wünsche ihm, dass er einen Verein findet, bei dem er einen Vertrag bekommt UND auch
spielen darf.

Beitrag von „Zockerkönig“ vom 17. Mai 2011, 09:11

in der 2. hat er gespielt

Beitrag von „hankkann“ vom 17. Mai 2011, 09:32

Zitat von Zockerkönig 

in der 2. hat er gespielt

Liga oder Mannschaft ? Hab ja geschrieben kein Einsatz bei den Profis.

Beitrag von „Didi“ vom 20. Mai 2011, 17:03

Warum hatte man (MaBa, Hecking) den eigentlich verpflichtet? Die Panik nach der Verletzung
bzw. Degradierung von Batz kanns ja wohl nicht gewesen sein, oder? 

Beitrag von „Hazard“ vom 20. Mai 2011, 17:26

Zitat von Glubbdidi 

Warum hatte man (MaBa, Hecking) den eigentlich verpflichtet? Die Panik nach der
Verletzung bzw. Degradierung von Batz kanns ja wohl nicht gewesen sein, oder? 
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Soweit die Erklärung von der Club-HP (siehe Seite 1):

Mit der Nachverpflichtung reagiert der 1. FC Nürnberg auf die akute Verletztensituation auf der
Torhüterposition. Wegen des langfristigen Ausfalls des dritten Torhüters Daniel Batz (nach
Mittelfußbruch momentan noch in der Reha) sowie der sich abzeichnenden Knie-Operation von
Daniel Klewer im Januar 2011 hat sich der 1. FCN zu diesem Schritt entschlossen.

Beitrag von „k-m-b“ vom 21. Mai 2011, 17:19

Und ich hätte ich gerne noch weiter beim Club gesehen.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 3. Juni 2011, 11:31

Viel Glück bei sechzig!

Beitrag von „Oberpfalz“ vom 8. Juni 2011, 08:43

Alles gute bei den Löwen.
Ein Vorbild von einem Profi. :hoch:
Respekt, da könnten sich viele ne Scheibe davon abschneiden...

Beitrag von „matzelinho“ vom 9. Juni 2011, 10:44

Sorry mir kommt das ein bisschen spanisch vor.
Was hat der Club von einem vorbildlichen Super-Profi, wenn der hier nur seine Rekonvaleszenz
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vorantreibt und sich dann bei nächster Gelegenheit wieder aus dem Staub macht?
Vorbildlich wäre für mich gewesen, dem Club noch ein bisschen die Stange zu halten,
mindestens solange bis ein geeigneter Nachfolger gefunden wurde.
Von diesem komischen 1-Jahres Intermezzo hat der Verein netto nicht wirklich viel gehabt.. 

Beitrag von „hankkann“ vom 9. Juni 2011, 11:27

Zitat von matzelinho 

Sorry mir kommt das ein bisschen spanisch vor.
Was hat der Club von einem vorbildlichen Super-Profi, wenn der hier nur seine
Rekonvaleszenz vorantreibt und sich dann bei nächster Gelegenheit wieder aus dem
Staub macht?
Vorbildlich wäre für mich gewesen, dem Club noch ein bisschen die Stange zu halten,
mindestens solange bis ein geeigneter Nachfolger gefunden wurde.
Von diesem komischen 1-Jahres Intermezzo hat der Verein netto nicht wirklich viel
gehabt.. 

ÄH, es war nur ein halbes Jahr und der Vertrag lief aus und wurde nicht verlängert.
Wirft man einem Spieler nun schon vor, dass er sich nach Ablauf seines Vertrages einen neuen
Verein sucht ?
Als Profi hast es schon schwer.

Ich glaube du meinst BATZ!

Beitrag von „matzelinho“ vom 9. Juni 2011, 11:38

Zitat von hankkann 
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ÄH, es war nur ein halbes Jahr und der Vertrag lief aus und wurde nicht verlängert.
Wirft man einem Spieler nun schon vor, dass er sich nach Ablauf seines Vertrages einen
neuen Verein sucht ?
Als Profi hast es schon schwer.

Ich glaube du meinst BATZ!

Nene, ich meine schon den Ochs.
[

Zitat von Timo Ochs in BildOnline 

Es war immer klar, dass Nürnberg eine Überbrückung sein sollte. Ich bin dankbar, dass
ich das machen und auf höchsten Niveau trainieren durfte

Batz ist ja nun nicht mehr beim Club, für den Ochs ja eigentlich als Ersatz verpflichtet worden
ist, deswegen frage ich mich, wie man darauf kommt, dass der Verein nicht an einer
Weiterarbeit interessiert gewesen sein soll?
Das Zitat und die Situation lassen für mich keinen anderen Schluss zu, als das Ochs sich hier
nur "warmgehalten" hat.

Beitrag von „placebo“ vom 9. Juni 2011, 12:59

Sicher hat er sich hier nur warmgehalten, aber dafür auch garantiert kaum Geld kassiert.
Bei einer Weiterbeschäftigung wäre nun also eine Gehaltserhöhung beinahe sicher gewesen.
Da wir mit Stephan als zweiten Torwart planen, brauchen wir nicht noch einen, der sicher viel
mehr verdienen würde als ein dritter, Nachwuchs-Torhüter

Beitrag von „hankkann“ vom 9. Juni 2011, 14:32

Zitat von matzelinho 
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Batz ist ja nun nicht mehr beim Club, für den Ochs ja eigentlich als Ersatz verpflichtet
worden ist, deswegen frage ich mich, wie man darauf kommt, dass der Verein nicht an
einer Weiterarbeit interessiert gewesen sein soll?
Das Zitat und die Situation lassen für mich keinen anderen Schluss zu, als das Ochs
sich hier nur "warmgehalten" hat.

Ochs hatte einen Vertrag bis Saisonende. War als Notnagel und 3. Torwart verpflichtet um die
Verletzungen von Batz und Klewer zu überbrücken. Der Vertrag ist ausgelaufen. Man hat ihn
von Seiten des Clubs nicht verlängert.
Er wurde beim letzten Heimspiel verabschiedet. (und damit deutlich VOR dem Weggang von
Batz)
Also wird der Verein nicht an einer Weiterarbeit interessiert gewesen sein.
Auch dass er nun als 2. Torwart zu 1860 München wechselt bestätigt doch, dass der Club kein
Angebot abgegeben hat.

Weshalb du sauer auf Ochs bist muss tiefenpsychologische Gründe haben, ich kann hier
wirklich kein auch nur geringes Fehlverhalten des Spielers feststellen.

Beitrag von „matzelinho“ vom 9. Juni 2011, 15:10

Zitat von hankkann 

Ochs hatte einen Vertrag bis Saisonende. War als Notnagel und 3. Torwart verpflichtet
um die Verletzungen von Batz und Klewer zu überbrücken. Der Vertrag ist ausgelaufen.
Man hat ihn von Seiten des Clubs nicht verlängert.
Er wurde beim letzten Heimspiel verabschiedet. (und damit deutlich VOR dem
Weggang von Batz)
Also wird der Verein nicht an einer Weiterarbeit interessiert gewesen sein.
Auch dass er nun als 2. Torwart zu 1860 München wechselt bestätigt doch, dass der
Club kein Angebot abgegeben hat.
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Weshalb du sauer auf Ochs bist muss tiefenpsychologische Gründe haben, ich kann
hier wirklich kein auch nur geringes Fehlverhalten des Spielers feststellen.

1. Da siehst Du einiges komplett falsch  Ich bin nicht automatisch sauer auf Ochs -> WENN
der Verein und nicht er selbst nur ein halbes Jahr hier geplant hat zu bleiben, dann ist alles in
bester Ordnung! Sollte er aber hier für gutes Gehalt nur seine Karriere-Chancen gewahrt haben
und den Verein nicht weiter mit seinen Fähigkeiten beglücken, finde ich das -natürlich- nicht
sonderlich fair.
2. Dass der Verein den Vertrag nicht verlängern wollte, sehe ich jetzt auch durch Deine Posting
noch immer nicht als nicht erwiesen an. Batz ging zwar erst nach Ochs' Verabschiedung, aber
das heißt ja nicht zwangsläufig, dass der Verein noch mit ihm plante. Lies Dir mal dazu den
Artikel durch, den ich im Batz-Thread gepostet habe.
3. Gerade weil ich Ochs sehr viel zutraue, hätte ich ihn natürlich deutlich lieber hier gesehen als
bei den 60ern

Beitrag von „4th Generation“ vom 9. Juni 2011, 17:45

Zitat von matzelinho 

2. Dass der Verein den Vertrag nicht verlängern wollte, sehe ich jetzt auch durch Deine
Posting noch immer nicht als nicht erwiesen an.

Eben so wenig wie das Gegenteil.
Was macht Dich glauben, daß der Verein mit Ochs verlängern wollte?
Immerhin haben beide Seiten stets das Gegenteil geäußert.

Zitat von matzelinho 

Batz ging zwar erst nach Ochs' Verabschiedung, aber das heißt ja nicht zwangsläufig,
dass der Verein noch mit ihm plante. Lies Dir mal dazu den Artikel durch, den ich im
Batz-Thread gepostet habe.
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Der Wechsel von Batz kann alle möglichen Gründe haben.
Daraus alleine würde ich keine Schlüsse ziehen.

Beitrag von „weyoun“ vom 23. Januar 2013, 12:36

Ochs steht ab sofort beim Jahn unter Vertrag!
http://www.mittelbayerische.de/index.cfm?pid=10095&pk=872594
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